
R2.3.25
市立保育所卒園式

 今日は、當麻第1保育所、磐城第1保育所、磐城第2保育所の3つの保育所の

 卒園式にお伺いしました。

 卒園児の皆様方、ご家族の皆様方、ご卒園おめでとうございます。

 コロナウイルスの影響により規模を縮小しての開催となりましたが、80名の

 卒園児の皆様は、名前を呼ばれると、大きな声で元気よく返事をしてくれました。

 4月からの小学校生活が始まりますが、心身ともに大きく成長されますよう

 心からお祈り申し上げます。



R2.3.6
3月議会開会

 令和2年第1回議会定例会が3月6日から開会されました。

 会期は、3月6日から3月26日までの予定となっております。



R2.2.27
孝女伊麻法要

 今日は、孝女伊麻法要にお伺いしました。

 病弱な父親への孝行に生涯を尽くした孝女伊麻を称え、

 命日である2月27日に毎年、追善法要が営まれています。

 法要後に京都で見つかった孝女伊麻を描いた掛け軸を基に

 漆で再現された彩漆画の肖像画を寄贈していただきました。

 誠に有難うございます。



R2.2.23
少年野球大会葛城支部大会

 今日は、第20奈良県知事杯 兼 第15回北葛城ライオンズクラブ旗争奪少年野球大会

 葛城支部大会にお伺いいたしました。

 冬晴れの中、出場された6チームの選手の皆様方は、元気良く入場行進をされておりました。

 開催にご尽力いただきました関係者の皆様方、保護者の皆様方、誠に有難うございました。

 今後も野球大会を盛り上げてくださいますようお願い申し上げます。



R2.2.16
生涯学習まちづくり推進大会

 今日は、生涯学習まちづくり推進大会にお伺いいたしました。

「和太鼓 蓮花」の皆様によるオープニングセレモニー、菊花展の表彰式、

市内小中学生の皆様による作文発表、地域公民館モデル分館活動の発表として

木戸集落センター・尺土団地集落所の2分館から1年間の分館活動について

ご報告いただきました。

今後も魅力あふれるまちづくりのため、今後も変わらぬご協力を

賜りますようお願いいたします。



R2.2.13
「日本遺産の日」啓発

 「日本遺産（２（にほん）月１３（いさん）日）の日」啓発活動にお伺いさせていただきました。

 1400年に渡る悠久の歴史を伝える「最古の国道」～竹内街道・横大路（大道）～ 

 が平成29年4月に認定されました。

 日本遺産とは、地域の歴史的魅力や特色を通じて、文化や伝統を語るストーリーを文化庁が

 認定するものです。



R2.2.12
葛城市区長会

 今日は、葛城市区長会にお伺いさせていただきました。

 区長の皆様方には、日頃より地域の住民の皆様の幸せと本市の発展に

 ご尽力いただき、誠に有難うございます。

 お住いの皆様方のよりより暮らしと本市の発展のため、今後も

 お力添えをくださいますようお願いいたします。



R2.2.2
相撲甚句二月場所

 今日は、相撲甚句二月場所にお伺いさせていただきました。

 遠方から多数の甚句会の皆様方に相撲館「けはや座」にご参集いただき、

 土俵の上で、相撲甚句を披露していただきました。

 開催にあたりまして、ご尽力いただきました「けはや相撲甚句会」の皆様、

 関係者の皆様、誠に有難うございました。



R2.1.25
第63回奈良県PTA研究大会

 今日は、第63回奈良県PTA研究大会にお伺いさせていただきました。

 急激な社会の変化に伴い、子供たちを取り巻く環境が日々変化しています。

 PTAの皆様方には、そのような変化に対応にすべく、家庭と学校、地域が連携し、

 子供たちの教育や健康、健やかな未来のため、様々な取り組みを行っていただき、

 誠に有難うございます。

 本市といたしましても、地域の宝である次世代を担う子供たちのため、時代のニーズに

 呼応した事業を積極的に行ってまいりたいと存じます。



R2.1.20
當麻寺消防訓練

 今日は、當麻寺防災訓練にお伺いしました。

 1月23日から始まる第62回文化財防火週間に先駆けて消防訓練が行われ、

 放水訓練、消火器取り扱い訓練等が実施されました。

 火災などの有事の際には、慌てず適切な行動を取れるよう、また、

 防災意識を高めるために日頃から訓練を積み重ねることが大切です。

 参加された皆様方は、真剣な面持ちで訓練に取り組んでおられました。



R2.1.13
葛城市成人式

 今日は、葛城市成人式にお伺いしました。

 新成人の皆様、誠におめでとうございます。また、今日まで愛情を込めて

 育ててこられましたご家族の皆様方に深く敬意を表します。

 次世代を担う皆様が、新時代「令和」にふさわしい、互助精神を持ち合わせた

 素晴らしい大人となり、社会でご活躍されることを期待しております。



R2.1.12
葛城市民駅伝・マラソン大会

 今日は、葛城市民駅伝・マラソン大会にお伺いしてまいりました。

 本大会に多数のご参加いただき、誠に有難うございました。

 出場された選手の皆様方は、日頃の練習の成果やスポーツ少年団活動、中学生の

 部活動などで培われた健脚を生かして力を存分に発揮されておりました。

 開催にあたりまして、ご尽力いただきました皆様方、誠に有難うございました。



R2.1.10
葛城市商工会新春の集い

 今日は、葛城市商工会新春の集いにお伺いしてまいりました。

 令和初めての新春の集いが開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

 商工会の益々のご発展、関係各位のご健勝、ご活躍を祈念申し上げます。

 本年もどうぞよろしくお願いいたします。



R2.1.6
市役所仕事初め式

 新年あけましておめでとうございます。

 今日は、市役所の仕事初め式を行いました。

 本年も市政へのご理解、ご協力を賜りますよう

 よろしくお願いいたします。



R1.12.19
奈良県・市町村長サミット

 今日は、奈良県・市町村長サミットにお伺いしてまいりました。

 「新たな森林環境管理制度の導入について」、「大和川流域総合治水対策の

 グレードアップに向けて」を題材にしたグループディスカッションや県からの

 情報提供がありました。



R1.12.15
葛城市民クロスカントリー大会

 今日は、令和元年度葛城市民クロスカントリー大会にお伺いしてまいりました。

 クロスカントリーとは、野原、丘陵地や森林などの起伏のあるコースで

 行われる競技で、本大会には、50名を超える多数の選手の皆様が参加されました。

 選手の皆様、そして開催にあたりご尽力いただきました関係者の皆様、誠に

 有難うございます。 



R1.12.6

100歳のお祝い 

12月議会　開会

 令和元年 第4回議会定例会が12月6日から開会されました。

 会期は、12月6日から12月20日までの予定となっております。



R2.12.5
人権週間街頭啓発

 今日は、人権週間街頭啓発にお伺いしてまいりました。

 12月4日から12月10日までの1週間を「人権週間」と定め、世界人権宣言の意義を

 訴えるとともに人権尊重思想の更なる普及高揚を図るため、全国各地で人権啓発

 活動が行われています。

 お互いが人権を尊重し、相手の気持ちを考え、未来へ繋げていきましょう。

 啓発活動のためにご理解、ご協力いただきました店舗の皆様、誠に有難うございます。



R1.12.2
民生委員児童委員感謝状及び委嘱状伝達式

 今日は、葛城市生涯学習まちづくり推進大会にお伺いしてまいりました。

 今年度は、兵家分館と當麻大橋分館の活動発表が行われ、

 ２地区とも活発なコミュニティ活動を行っておられました。

 これからも地域のつながりを育み、「活気あふれるまち」を

 支えてくださることを願います。

 今日は、民生委員児童委員感謝状及び委嘱状伝達式にお伺いしてまいりました。

 退任される委員の皆様方には、長年にわたり地域福祉に献身的に取り組まれ、誠に

 有難うございました。今後も地域の福祉の充実にお力添えを頂ければ幸いです。

 新たに就任して下さった方、引き続き就任して下さった方には、市民の皆様方の

 暮らしや福祉に関わる身近な存在として行政や関係機関と連携を図りながら

 地域福祉の取り組みにご協力いただけますようお願い申し上げます。



R1.12.1
葛城市地域防災訓練

 今日は、地域防災訓練にお伺いしてまいりました。

 本市では、防災体制の充実や災害に強いまちづくりに努めておりますが、被害を

 最小限にするためには、日頃からの備え、即応できる自主防災組織の活動は、重要

 であると考えております。

 関係機関の皆様方、新庄小学校区の区長様はじめ住民の皆様方、防災訓練に

 ご参加いただき、誠に有難うございます。



R1.11.24
第16回葛城市民綱引大会

 今日は、第16回葛城市民綱引大会大会にお伺いしてまいりました。

 各種団体から11チームが参加されました。

 開催にあたり、ご尽力いただきました体育協会の皆様方、

 誠に有難うございます。



R1.11.19
ワールドマスターズゲームズ2021関西 決起大会

 今日は、ワールドマスターズゲームズ2021関西 決起大会にお伺いしてまいりました。

 ワールドマスターズゲームズは、概ね30歳以上のスポーツ愛好者であれば、どなたでも

 参加することができるスポーツの国際総合大会です。

 2021年にアジアで初めて開催され、綱引競技が葛城市で行われます。

 是非、葛城市に足をお運びください。



R1.11.7
第15回葛城市小学校音楽会

 今日は、葛城市小学校音楽会にお伺いしてまいりました。

 今年で15回目となる小学校音楽会に向けて日頃、懸命に練習されたことだと思います。

 どの小学校の演奏も気持ちの込められた素晴らしい演奏でした。

 開催にあたりまして、ご尽力いただきました関係者の皆様方、誠に有難うございました。



R1.11.3
第10回ゆめフェスタin葛城

 今日は、ゆめフェスタin葛城にお伺いしてまいりました。

 毎年、秋の恒例行事となっております「ゆめフェスタin葛城」は、今年で10回目を

 迎えることができました。

 当日は、秋晴れの爽やかな天候に恵まれ、早朝から多くの方々で非常に賑わっておりました。

 開催にあたりまして、ご尽力いただきました関係者の皆様方、誠に有難うございました。



R1.10.28
第48回奈良県グラウンド・ゴルフ大会

 今日は、第48回奈良県グラウンド・ゴルフ大会（南部大会）にお伺いしてまいりました。

 当日は、爽やかな秋晴れのもと、絶好のグランドゴルフ日和となりました。

 グラウンドゴルフは、老若男女問わず、親睦や交流の場となる生涯スポーツです。

 ご参加いただきました選手の皆様方、開催にあたりご尽力いただきました開催者の

 皆様方、有難うございました。 



R1.10.25
RUN伴2019

 今日は、「RUN伴（らんとも）2019」というイベントにお伺いしてまいりました。

 RUN伴とは、認知症の人と一緒に、誰もが暮らしやすい地域を創ることを目的に

 タスキをつなぐという「非日常的な」体験・出会い・気づきから、認知症の人と

 一緒に地域づくりを提案し、それぞれの「日常」が変わっていくことを目指して

 います。

 生憎の天候でしたが、ご参加頂きました皆様方、誠に有難うございました。



R1.10.20
秋季市民スポーツ大会

 今日は、体育協会主催の秋季市民スポーツ大会の開会式にお伺いしてまいりました。

 ソフトボール、テニス、ソフトテニス、バドミントン、卓球、柔道大会が開催されます。

 日頃の成果を存分に発揮していただき、また、大会を通じてより一層の親睦や交流を深めて

 頂きたいと思います。

 主催者、関係者の皆様方には、開催にあたりましてご尽力いただき、誠に有難うございます。



R1.10.14
第7回地域フォーラム

 今日は、御所市アザレアホールで開催された地域フォーラムにお伺いしてまいりました。

 地域フォーラムは、奈良県が県内各地域毎に行っているフォーラムで、今回は、

 「地域の発展ビジョン」をテーマとして、様々な意見交換を行いました。

 葛城市では、子育て・教育の環境整備や観光産業・地域の活性化、災害に強い

 まちづくりの取り組みなどについて発表させていただきました。



R1.10.3
区長会 会議

 今日は、葛城市議会議長、同副議長、西川県議会議員と共に、

 荒井奈良県知事への表敬訪問に行ってまいりました。

 知事には、災害復旧をはじめとする様々な事業への厚いご支援、

 ご協力をお願いしてまいりました。



R1.10.1
葛城市戦没者追悼式

 今日は、新庄文化会館で葛城市戦没者追悼式を挙行いたしました。

 戦争を知らない世代が増えていくなか、若い世代に戦争の悲惨さ、命の尊さを

 語り継ぎ、二度と戦争を繰り返さないようにしなければなりません。

 ご遺族のご多幸を祈念し、御霊のご冥福をお祈り申し上げます。  



R1.9.28
赤い羽根街頭募金

 今日は、近鉄当麻寺駅前で赤い羽根街頭募金を行いました。

 皆様方の善意の募金が地域の福祉活動に役立てられおります。

 朝のお忙しいところ、赤い羽根共同募金活動にご理解とご協力いただき、

 誠にありがとうございます。



R1.9.28
保育所運動会

 今日は、磐城第2保育所の運動会にお伺いいたしました。

 この日のために練習を重ねてきた子どもたちは、保護者の皆様の前で元気よく、

 全力で挑んでおりました。

 各演目が終わるたびに大きな拍手と温かい声援が沸き起こっておりました。

 今日の姿だけでなく、練習してきた過程を含めて褒めてあげて頂きたいと思います。



R1.9.26
横断歩行者保護宣言事業所認定書交付式

 本日は、横断歩行者保護宣言事業所認定書交付式を執り行いました。

 車両には、横断歩道手前での減速義務と歩行者優先義務があります。

 横断歩道を横断しようとする歩行者がいるときは、手前で停止することなど

 市役所として交通事故の絶無に向けて積極的に取り組んでまいります。



R1.9.25
秋の交通安全県民運動　駅前街頭啓発

 本日は、JR大和新庄駅にて秋の交通安全県民運動 駅前街頭啓発に参加いたしました。

 奈良県では、9月21日から9月30日まで、秋の交通安全県民運動を実施しています。

 交通事故の加害者にも被害者にもならないよう、安全運転の励行をお願いいたします。



R1.9.22
観光ウォーキング「葛城山麓の群集古墳を尋ねて」

 本日は、葛城市観光ボランティアガイドの会主催の観光ウォーキング

 「葛城山麓の群集古墳を尋ねて」に出席させていただきました。

 市内の神社や古墳を巡るウォーキングイベントで多数のご参加頂きました。

 主催者の観光ボランティアガイドの会の皆様は、日頃より葛城市の魅力や

 を発信していただき、誠に有難うございます。



R1.9.18
スポーツ大会激励会、報告会（バドミントン、陸上競技）

 本日は、JOC第38回全日本ジュニアバドミントン選手権大会、第50回ジュニア

 オリンピック陸上競技大会の激励会、全国中学校体育大会第49回全国中学校

 バドミントン大会の報告会を開催いたしました。

 標準記録を突破されたことや厳しい予選を勝ち抜かれたことにより、全国大会へ

 出場されます。

 日頃の練習の成果を存分に発揮され、全国大会でのご活躍に期待しております。

 そして近い将来、世界の舞台でご活躍されることを期待しています。



R1.9.16
葛城市敬老会

 本日は、新庄文化会館で開催いたしました葛城市敬老会に出席させていただきました。

 皆様の元気なお姿を拝見させていただき、非常に嬉しく思います。米寿をお迎えに

 なられた158名の皆様、おめでとうございます。

 私たちがこの地域で、健やかに幸せに生活できますのも、長年にわたる地域への

 ご尽力による賜物であると深く感謝しております。

 今後も末永く、健康で楽しい日々を送られ、豊かな経験と知識でご指導くださるよう

 お願い申し上げます。



R1.9.6
9月議会開会

 令和元年第3回議会定例会が9月6日から開会されました。

 会期は、9月6日から9月27日までの予定となっております。



R1.10.10
赤い羽根共同募金オープニングセレモニー

 今日は、赤い羽根共同募金オープニングセレモニーにお伺いしてまいりました。

 赤い羽根共同募金運動は、高齢者や障がい者などの様々な福祉活動をはじめ、

 災害時の被災地支援などに役立てられ、「じぶんの町を良くするしくみ」を

 キャッチコピーとして、10月1日より募金活動が始まっております。

 皆様方のご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



R1.9.3
「快適で魅力的な災害に強い住環境等創出に資する公民連携に関する包括連携協定書」締結式

 今日は、香芝市で「快適で魅力的な災害に強い住環境等創出に資する公民連携に関する包括連携協定書」

 締結式に出席させていただきました。

 地震の揺れを感知すると自動的に電気を遮断する「感震ブレーカー」を普及させることなどにより

 災害に強いまちをつくる目的で、広陵町、三宅町と大和ハウス工業株式会社奈良支社、公益社団法人

 日本建築家協会近畿支部奈良地域会と連携協定を締結いたしました。  

 葛城市には、感震ブレーカー等補助制度(リンク先：市HP)がございますので、是非ご活用ください。

http://www.city.katsuragi.nara.jp/index.cfm/11%2C30382%2C40%2C451%2Chtml


R1.8.26
奈良県・市町村長サミット 

 今日は、桜井市図書館で開催された第2回奈良県・市町村長サミットに出席させていただきました。

 各市町村長による子育て家庭の現状や支援策などのグループディスカッションをはじめ、

 奈良県からの情報提供などが行われました。

 サミット後は、生活環境の保全や災害発生の防止のために奈良県と連携し、協働監視を行う

 「土地変革に係る奈良県と市町村による協働監視に関する協定締結式・合同記者会見」に

 出席いたしました。  



R1.8.24
全国中学校体育大会 第50回全国中学校サッカー大会決勝戦並びに閉会式

 今日は、全国中学校サッカー大会の決勝戦並びに閉会式にお伺いいたしました。

 チームの指導者や保護者の皆様、そして大会開催にあたり、ご尽力いただきました

 関係者の皆様方、誠に有難うございました。

 出場選手の中から近い将来、日本を背負う選手となり、ご活躍されることを

 期待しております。



R1.8.24
第31回葛城市當麻洋画クラブ展

 今日は、第31回葛城市當麻洋画クラブ展にお伺いさせていただきました。

 どの作品も工夫を凝らして丁寧に描かれておりました。

 絵画をはじめとする文化芸術は、感動や喜びを与え、心を豊かにする力がある

 と思います。

 今後も、積極的な活動をお願いいたします。



R1.8.20
全国中学校体育大会 第50回全国中学校サッカー大会

 今日は、新庄第1健民運動場、新町球技場で開催の第50回全国中学校サッカー大会に

 お伺いさせていただきました。

 ８月20日から8月23日の準決勝までの大会が葛城市で開催されます。

 選手の皆様方のご活躍に期待しております。 



R1.8.13
100歳のお祝い

 今日は、吉岡トシ子さんの100歳のお祝いにお伺いさせていただきました。

 8月12日で、100歳になられました。

 これからも、健康にご留意され元気にお過ごしください。

 本当におめでとうございます。



R1.8.5
南阪奈道路整備促進期成同盟会・奈良県国道連絡会　合同総会

 今日は、南阪奈道路整備促進期成同盟会・奈良県国道連絡会の合同総会にお伺いいたしました。

 交通渋滞、防災観点、観光振興や産業振興など多角的に捉えて、全ての道路利用者の皆様方にとって

 事故のない安全安心な利便性の高い道路となるように努めてまいりたいと思います。



R1.8.4
相撲甚句発表大会「八月場所」

 今日は、相撲甚句発表大会「八月場所」にお伺いいたしました。

 遠方より甚句会の皆様方が相撲館にお越しいただき、甚句を披露

 していただきました。

 また、相撲館では、今年も9月28日、29日に「けはやまつり」が開催されます。

 香芝市・桜井市・葛城市小学生親睦相撲大会、当館名誉館長の河内屋菊水丸氏による

 河内音頭、初っ切りなどが披露され、甚句の披露や体験を予定しております。

 多数のご参加をお待ちしています。



R1.8.2
鳥獣害防止対策事業協議会

 今日は、鳥獣害防止対策協議会総会にお伺いいたしました。

 山麓地域の各区長、猟友会、県庁、奈良県農業共済組合の皆様方のご協力により

 鳥獣被害の防止対策を図っていただいております。

 農業者が安心して耕作できるよう本市といたしましても微力ながらご支援を

 していきたいと思います。



R1.8.1
反核平和の日リレー

 今日は、反核平和の火リレーの参加者の皆様方をお出迎えいたしました。

 反核平和の火リレーは、「ヒロシマの火」を手に、走り継ぐという行動を通じて

 若い世代へとヒロシマ・ナガサキ、オキナワの心を引き継ぐ運動です。

 奈良県内では、県内21市町、150キロメートルを約1,000名のランナーが走り継ぎます。

 強い日差しのなか、大和高田市から平和の火を引き継ぎ、次の御所市へつなぐため、

 出発されました。



R1.7.31
消費者教育推進大使委嘱式

 今日は、葛城市マスコットキャラクターの蓮花ちゃんに消費者教育推進大使

 委嘱式を行いました。

 悪質商法や多重債務、環境問題など消費生活に関する社会問題が多くあります。

 蓮花ちゃんには、皆様方が自立した消費者として安心・安全な豊かな生活を

 営むために、消費者教育や啓発活動の推進に努めていただきます。



R1.7.24
いきいきセンター運営委員会

 今日は、いきいきセンター運営委員会にお伺いしてまいりました。

 いきいきセンターは、高齢者の憩いの場として明るい生活を営むための施設で

 各種講座やレクリエーション、健康の増進など年間を通じてご利用いただいております。

 今後も本市の高齢者福祉に大きく貢献できる施設となるよう務めてまいります。



R1.7.21
市民ソフトボール大会

 今日は、市民ソフトボール大会にお伺いしてまいりました。

 開催された新庄第一健民グランドは、暑さに負けないぐらいの熱気に

 包まれておりました。

 ソフトボール大会を通じて、楽しみながら親睦を深めていただきたいと思います。

 参加選手や応援に駆け付けた方、関係者の皆様方お疲れ様でした。



R1.7.15
J-POP限定のど自慢大会

 今日は、J-POP限定のど自慢大会にお伺いしてまいりました。

 6月末の予選会を通過した15名の皆様方が決勝戦に挑まれました。

 会場に響きわたる皆様方の力強く、美しい歌声を拝聴しました。



R1.7.15
全日本少林会空手道選手権大会

 今日は、全日本少林会空手道選手権大会にお伺いしてまいりました。

 本大会に向けて、日々たゆまぬ努力をされてきたことと思います。

 空手道を通じて、心と体を鍛え、人生の財産となるよう今後の

 ご活躍をお祈りしております。



R1.7.12
當麻スポーツセンター工事現場視察

 今日は、當麻スポーツセンターの工事現場を視察してまいりました。

 台風21号により、屋根が剥がれアリーナが使用できず、ご迷惑をお掛けしております。

 皆様方が安全、快適に利用できる施設となるよう少しでも早い復旧を目指します。



R1.7.6
差別をなくす市民集会

 今日は、差別をなくす市民集会に出席いたしました。

 講師の蓮池薫さんからは、拉致による自由を奪われた実体験や

 国家間における交渉など多岐にわたり、ご講演いただきました。 

 拉致問題解決を願う皆様の一人ひとりの声が、早期解決を後押し

 する力になります。

 今後もあらゆる差別をなくし、人権を守るための取り組みを

 推進していきます。



R1.7.4
けはや法要、ワンパク相撲大会

 今日は、けはや法要、わんぱく相撲大会に出席いたしました。

 けはや法要では、現役力士安全祈願や物故力士追善法要を行い、

 その後、相撲館の土俵でワンパク相撲大会を実施しました。 

 市内の方を通じて横綱白鵬関からのビデオレターや大変貴重な

 トロフィーなどの寄付をいただきました。

 相撲館で大切に展示させていただいております。

 是非お立ち寄りください。 



R1.7.4
葛城市寿連合会福祉大会

 今日は、葛城市寿連合会福祉大会にお伺いいたしました。

 住み慣れた地域での仲間づくりを通して生活や地域を豊かにする活動を 

 されており、当市をこれまで支え、築き上げていただいたといっても

 過言ではないと考えています。

 今後もこれまで培った経験と深い知見で末永くご教示いただけますよう

 お願いいたします。



R1.7.3
青少年健全育成協議会啓発 

 今日は、近鉄新庄駅前で青少年健全育成協議会の啓発を行いました。

 次世代を担う青少年が心身ともにたくましく成長することは、全市民の願いです。 

 明るく、温かい家庭、ふれあいのある地域社会づくりを目指して地域、ご家庭、行政とともに

 協働して今後も取り組んでいきたいと思います。



R1.7.2
人権啓発

 今日は、人権啓発を行いました。

 7月の「差別をなくす強調月間」は、人間の尊厳を大切にした一人ひとりの人権が

   尊重される社会をつくり、さまざまな人権問題の解決をめざす目的のため設けられました。

 また、7月6日には、新庄文化会館マルベリーホールで「差別をなくす市民集会」

   が開催されます。皆様方のご来場をお待ちしております。



R1.6.29
市内少年野球大会

 今日は、農村広場で開催されました市内少年野球大会にお伺いさせていただきました。

 生憎の雨模様でしたが、選手の皆様方は、元気よく選手宣誓されていました。

 今後も野球を通じて親睦を深め、チームワークなどをしっかりと学び、

 充実した学校生活を送ってください。



R1.6.30
第70回奈良県民体育大会（綱引の部）

 今日は、広陵町で開催されました第70回奈良県民大会（綱引の部）に出席させていただきました。

 参加された24チームは、個人の力量のみならず、一団となって熱戦を繰り広げておられました。

 また、ワールドマスターズゲームズ2021関西では、綱引競技が葛城市で開催されます。

 今後も綱引競技を通じてワールドマスターズを盛り上げていきたいと思います。



R1.6.18
原水爆禁止国民平和大行進

 今日は、原水爆禁止国民平和大行進の訪問を受けました。

 核兵器のない世界を目指すとともに、戦争の恐ろしさ、平和の大切さを

 次世代に伝えていきたいと思います。

 今年もこの大行進の趣旨に賛同し、ペナントをお渡しいたしました。



R1.6.12
第89回全国市長会議

 今日は、第89回全国市長会議に出席させていただきました。

 全国市長会は、都市間の連絡協調を図り、市政の円滑な運営と進展に資し、

 地方自治の興隆繁栄に寄与する目的として、市民の皆様方の福祉の向上を図り、

 全都市に共通する課題や単独の市では解決が難しい問題への対応策について

 調査研究を行い、決議や提言として意見集約をしています。

 また、前日に開催された「災害対応力強化のための研修」や「市長フォーラム2019」にも

 出席させていただきました。  



R1.6.7
春の叙勲・褒章

 今日は、春の叙勲におきまして受章されました3名の方のお祝いにお伺いさせて

 いただきました。

 疋田の赤井佐太郎様は、新庄町議会及び葛城市議会議員として、地方自治進展に

 貢献されたことにより、旭日双光章を受章されました。

 葛木の西川裕子様は、保護司として永年にわたる社会奉仕活動の功績が認められ、

 藍綬褒章を受章されました。

 西辻の吉井博様は、葛城市消防団副団長として永年にわたる防災活動、消防活動に

 ご活躍された功績が認められ、藍綬褒章を受章されました。

 各分野でご活躍いただきありがとうございました。今後も充実した活動を

 推進されますようお願いいたします。



R1.6.8
葛城市人権教育推進協議会総会

 今日は、葛城市人権教育推進協議会総会にお伺いしてまいりました。

 本協議会は、多様化するあらゆる差別をなくす活動にご尽力されています。

 葛城市が「一人ひとりの人権が大切にされ、本当に住んで良かった」と

 言えるまちになるよう本協議会の活動と連携を深め、共により良い

 葛城市をつくるための努力をしていきます。

 今後も充実した活動を推進されますようお願いいたします。 



R1.6.3
葛城市森林組合第14回通常総会

 今日は、葛城市森林組合第14回通常総会にお伺いしてまいりました。

 森林組合は、森林所有者がお互いに共同して林業の発展を目指し協同組合で

 地球温暖化防止への貢献していただいているとともに、水源の保全や

 健全な森林環境など豊かな住生活を支えていただいています。

 今後も森林の育成を通じた地域経済の活性化、持続可能な社会づくりの

 担い手としてさらなるご活躍をお祈り申し上げます。



R1.6.1
葛城市保育協議会並びに保育士部会総会

 今日は、葛城市保育協議会並びに保育士部会総会にお伺いしてまいりました。

 市内公立、私立保育所（園）、行政が互いに協力して情報を共有しながら

 乳幼児の心身ともに健全な育成を目的として活動していただいています。

 今後も地域社会、行政などの関係機関と連携し、豊かに育ち、より質の高い

 保育の実現のための取り組みに貢献していただきますようお願いいたします。



R1.5.29
公益社団法人葛城市シルバー人材センター総会

 今日は、公益社団法人葛城市シルバー人材センター総会にお伺いしてまいりました。

 健康で活気ある生活を送り、生活リズムにあわせて培われた技能、豊富な知識や

 経験を活かして地域へ貢献していただいています。

 今後も生き生きと暮らせる健康・福祉のまちづくりの一翼を担っていただきますよう

 お願いいたします。



R1.5.25
高田地区地域安全推進委員葛城支部総会

 今日は、高田地区地域安全推進委員葛城支部総会にお伺いしてまいりました。

 日頃から子どもの見守り活動や防犯啓発活動などにご尽力をいただき、

 ありがとうございます。

 今後も高田警察署のご指導、ご協力をいただきながら防犯対策に

 取り組んでいただきますようお願いいたします。



R1.5.24
葛城市商工会通常総代会

 今日は、葛城市商工会通常総代会にお伺いしてまいりました。

 商工会では、豊かな地域づくりと商工業振興のため、熱心な活動を

 されています。

 今後も行政と連携し、地域振興に寄与していただきますようお願いいたします。



R1.5.23
葛城市寿連合会グラウンドゴルフ大会

 今日は、葛城市寿連合会グラウンドゴルフ大会にお伺いしてまいりました。

 快晴の青空のもと、農村広場には、300名を超える参加者がおられました。

 参加された皆様は、年齢を感じさせない、はつらつとしたプレーを

 されていました。



R1.5.18
葛城市PTA協議会総会 

 今日は、葛城市ＰＴＡ協議会総会にお伺いしてまいりました。

 葛城市ＰＴＡ協議会は、市内小中学校ＰＴＡ協議会の代表者で構成され、

 子どもたちの健全な育ちと豊かな心を育むため様々な活動に取り組まれております。

 これからも家庭、学校、地域が一体となって子どもたちのために

 ご尽力くださいますようお願い致します。



R1.5.17
交通安全街頭啓発

 今日は、交通安全街頭啓発に参加してまいりました。

 近年相次いで登下校中の児童生徒が巻き込まれる交通事故や

 自転車による事故等が多発しています。

 交通ルールを守り、事故に遭わないよう十分ご注意してください。



R1.5.13
葛城市ゆうあいステーション一斉除草作業

 今日は、ゆうあいステーションの一斉除草作業の激励にお伺いしてまいりました。

 ゆうフレンズ会員をはじめとした50名近い有志の方が、汗ばむ陽気のなか、

 除草作業のボランティア活動にご参加くださいました。

 みなさまのボランティア活動により、ゆうあいステーションの運営は成り立っております。

 日頃のご活動に感謝いたします。



R1.5.12
葛城市防災士会　総会

 今日は、葛城市防災士会総会にお伺いしてまいりました。

 葛城市防災士会は、減災や地域の防災力向上のための活動、災害時には、

 市と協働して避難や救助活動などを担っていただいています。

 今後も葛城市の防災力向上に寄与いただきますようお願いいたします。



R1.5.10
観光ボランティアガイドの会　総会

 今日は、葛城市観光ボランティアガイドの会総会にお伺いしてまいりました。

 葛城市観光ボランティアガイドの会は、観光客に対して魅力ある市内観光名所の

 案内などを親切、丁寧なご対応で行っていただいております。

 今後も市観光行政にご協力をお願いいたします。



R1.5.3
公園まつり

 今日は、屋敷山公園にて開催される公園まつりにお伺いしてまいりました。

 大型連休の恒例行事となりました公園まつりは、天候に恵まれ、各種団体による

 模擬店が多数並び、市内外を問わず大勢の方が来場されました。

 野外イベントでは、和太鼓などもあり、楽しく過ごされていました。



H31.4.28
ゆうフレンズ会　総会

 今日は、ゆうフレンズ会の総会にお伺いさせていただきました。

 ゆうフレンズ会の活動は、平成7年9月にゆうあいステーションの設立当初から

 ステーションをご利用いただく市民のみなさまに愛され

 親しまれるステーションづくりの大きな柱となっていただいております。

 今後ともゆうあいステーションの運営にご尽力くださるよう願います。



H31.4.25
葛城市自治功労者会　総会

  今日は、葛城市自治功労者会の総会に伺ってまいりました。

   葛城市自治功労者会は、地域の皆様と行政とのパイプ役をつとめられ、

 葛城市の円滑な運営、地域社会の発展にご尽力いただいた自治功労者の

 みなさまで構成されています。

 引き続き、葛城市の更なる発展にご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。



H31.4.25
葛城市更生保護女性会　総会

 今日は、葛城市更生保護女性会の総会にお伺いしてまいりました。

 更生保護女性会は、過ちに陥った人たちが地域社会の社会の一員として

 健全で安定した生活が送ることができるよう、必要な指導と救護を行って

 おられます。

 これからも保護司の方々と連携を取り青少年の健全育成と通じて、

 明るい社会の構築に寄与していただきますようよろしくお願いいたします。



H31.4.20
葛城市子ども会育成連絡協議会　総会

  今日は、葛城市子ども会育成連絡協議会の総会にお伺いしてまいりました。

  市子ども会では、健全な仲間づくりをすすめ、心身の成長に大切な活動を

  実施されています。

  これからも、楽しい子ども会活動を行っていただきますよう

  お願い致します。



H31.4.20
葛城市文化協会　総会

 今日は、葛城市文化協会の総会にお伺いしてまいりました。

   絵画、陶芸や舞踊など多岐に渡る文化・芸術活動は、人々に感動を与え、

   人生を豊かにし、自身と周囲の人を幸せにする力があると考えます。

   会員皆様方の精力的な活動に今後も期待しております。



H31.4.17
葛城市ボランティアふたば会　総会

 今日は、葛城市ボランティアふたば会の総会にお伺いしてまいりました。

 ふたば会は、地域の方々に寄り添ったボランティア活動を積極的に

 実践されています。

 今後とも地域の皆様方を支えてくださいますようよろしくお願いいたします。



H31.4.15
二上山美化促進協議会　総会

 今日は、二上山美化促進協議会の総会を開催しました。

 毎年恒例の「岳のぼり」が今年も4月23日に開催されます。

 多数の皆様方のご参加をお待ちしています。



H31.4.11
寄贈式

 今日は、福祉総合ステーションにおいて寄贈式を行いました。

 「道の駅かつらぎ」を運営する（株）道の駅葛城様から

 地域貢献を目的に社会福祉協議会、赤い羽根共同募金に

 ご寄付をいただきました。

 誠にありがとうございました。



H31.4.12
幼稚園　入園式 

 今日は、市内５つの市立幼稚園の入園式が執り行われました。

 今年度は、當麻幼稚園にお伺いしてまいりました。

 新しく入園した子どもたちは、戸惑いながらも保護者の方と

 お行儀よく並んで座っていました。

 たくさんのお友達をつくり、笑顔いっぱい毎日楽しく

 過ごしてください。



H31.4.10
小学校　入学式 

 今日は、市内に5つある公立小学校の入学式が一斉に行われました。

 今年度は、新庄北小学校にお伺いしてまいりました。

 新入生は、担任の先生に名前を呼ばれると、大きな声で元気よく

 返事をしてくれました。

 これから６年間の小学校生活、しっかりと学び、

 たくさんの友達を作って、楽しく過ごしてください。



H31.4.10
保育所　入所式

 今日は、當麻第1保育所、磐城第2保育所、磐城第1保育所の入所式に行ってきました。

 先日の卒園式に引き続き、保育所長としてお話をさせていただきました。

 ご入所おめでとうございます。

 保育所のみんなと楽しく過ごしてくださいね。



H31.4.12
健康づくり推進委員協議会　総会

 今日は、健康づくり推進員協議会の総会にお伺いさせていただきました。

 健康づくり推進員協議会は、健康づくりに関する様々な事業に

 ご協力いただいています。

 これからも、市の健康づくり活動にご尽力、ご支援をお願いします。



H31.4.1
磐城小学校区学童保育所　開所式

 今日は、先日完成した磐城小学校区学童保育所の開所式を行いました。

 4月1日から新たな建物で学童保育運営を開始します。

 160名の学童児童が生活できる大きさです。

 是非ご利用ください。



H31.4.1
新規採用職員　辞令交付式

 今日は、平成31年度より新たに採用された職員への

 辞令交付式を行いました。

 今年度、葛城市職員として採用された22名は、誠実かつ公正に

 職務を執行することを誓いました。

 職責の自覚を持ち、これからの活躍に期待します。 


